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４月中の出席成績2023 ー 24年度

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 2日 67 49 18 73.13％ 7 100.00％ 0

11日 67 52 15 77.61％ 10 100.00％ 0

18日 66 52 14 78.79％ 9 100.00％ 0

25日 66 53 13 80.03％ 8 100.00％ 0

　合　計 266 206 60 34 （　　　 0）
（カード　 3）

　平　均 66.5 51.5 15 77.39％ 8.5 100.00％ （累　計　16）
（カード　 6）

４月 （母子の健康月間） ５月 ）間月仕奉年少青（ ６月 （親睦活動月間）

２
日
㈫

【合同夜間例会】18:30～
新居浜南ＲＣ担当 
卓話：新居浜ＲＣ担当
＊曜日注意！

２
日

６
日

・委員会活動回顧（Ⅰ）
     職業・社会・人尊
     国際・財団・米山
     青少年・RA・IA

11
日

・お茶の会

９
日

・内部卓話
　　新入会員（松下博彦会員）
・情報雑誌

13
日

・委員会活動回顧（Ⅱ）
  クラブ奉仕・プログラム・出席
   増強・分類選考・広報
   情報雑誌・会報・親睦

・家庭集会（18:30～）
　（職業・国際・財団・米山）

・新旧クラブ協議会
（18:30～）

・家庭集会（18:30～）
（新旧理事・副幹事・副会計）

18
日

・内部卓話 
　　新入会員（小野祐也会員）
・情報雑誌 16

日

・RYLA報告会（RA） 
20
日

・次年度プログラム説明 
・次年度予算説明 
・情報雑誌

25
日

・内部卓話 
　　新入会員（村田弘一会員）

23
日

【移動例会】12:00～
会長杯コンペ（滝の宮CC）

＊時間注意！ 27
日

【夜間例会】18:30～
会長活動回顧＆総括
幹事・SAA　感想

＊時間注意！
・会長杯表彰式＆懇親会
（19:00～）

30
日

・地区大会報告
・会員スピーチ（池田昭大会員） 

17
18
25-29

・4RCゴルフ
　　　　 （新居浜ＲＣ担当）
・地区大会記念ゴルフ大会
・地区大会
・RI国際大会（シンガポール）

（ 　　　　　　）
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日　時：令和６年４月11日㈭…… 12:00〜

場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：13名

議題および内容

… 1）……台湾東部地震　支援金について

… 2）……2023-2024年度第2670地区大会追加登

録・出席について

… 3）……次年度委員会名変更について

	 定 例 理 事 会 報 告	 幹事　西 岡 　 圭

日　時：令和６年４月25日㈭…… 12:00〜

場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜… …

（３F　倶楽部新居浜）

議題および内容

… 1）……新居浜市教育委員会へ別子銅山ガイド

ブックの寄贈について

	 被 選 理 事 会 報 告	 次期幹事　吉 田 達 哉

（敬称略）

■ ５月23日 ■
会長杯コンペ

（滝の宮カントリークラブ）
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去る４月11日、新居浜ロータリークラブ主催の
春のお茶会を担当させていただきました。想えば、
数年前は桜が咲きほこる住友倶楽部の庭で茶会が執
り行われました。今回はリーガロイヤルホテルの
ホールが会場と趣向が随分変わっての開催でした。
満開の桜の姿に思いを引き寄せて、お軸は花

はなひらく

開
萬
ばんこくのはる

国春、棗
なつめ

は柳、香
こう

合
ごう

は都鳥、茶
ちゃしゃく

杓は春風、数
かず

茶
ちゃ

碗
わん

は桜の絵柄のものを使い、菓子は花
はないかだ

筏を用意し
て、春の風情を少しでも皆様にお届けできればと
願って趣向をこらしました。
長年茶道に打ち込みましても、尽きるというこ
とはないものです。利休道

どう

歌
か

に「稽古とは一より
習い十を知り、十よりかえるもとのその一」とい
う教えがあります。研鑽の日々を重ね続けること
が茶道であると教えておられます。

初心を忘れず、これからも精進して参りたいと
念じております。

ロータリークラブ　春のお茶会
淡交会新居浜支部　石　　橋　　宗　　有

現在、数多くの皆さんにご
加入いただいている生命保険。
諸説ありますが、14世紀の中
世ヨーロッパにおける「ギル
ド」における共済制度が、そ
の起源ではないかと言われて
います。

その後、時代は経過すれど、なかなか生命保険
は進化と普及が図られませんでしたが、ハレー彗
星の発見者であるイギリス天文学者ハレーが「大
数の法則」が人間の寿命に当てはまる論文を発表
したことを契機に保険数理が生み出され、1762年
イギリスにおいて世界最初の生命保険会社「エク
イタブル生命」が誕生し、200年以上営業が続き
ました。
日本では、福沢諭吉が1867年に欧州の近代的保
険制度を紹介したことを契機に、1881年に日本最
初の会社が誕生しましたが、封建制度が根強く残
る時代に、一般人の加入は容易ではありませんで
した。その後、明治の日清・日露戦争、大正のス
ペイン風邪の流行・関東大震災の発生により、数
多くの保険金支払いがなされ、生命保険は、その
必要性と役割が大きく認識され、契約者が大きく
拡大していきました。

また、第二次大戦により数多くの男性戦没者が
発生し、復興期求人が困難になったことで、戦争
未亡人となった女性の労働推進が、現在の日本に
おける女性営業職員の起源となっています。
住友生命につきましては、前身の日之出生命の
1907年設立から、今年で創業117年目を迎えるこ
とになりました。戦後の財閥解体により、一時期、
住友の名称を使用できなくなる時期もありました
が、先人達がここまでの苦難を乗り越えてきたこ
と、そして、皆さまに支えていただいたことで、
成長してこれたことを改めて深謝いたします。
話は変わりますが、昨今のトピックスとして、
新型コロナにおける給付金支払い状況を紹介しま
す。この未曾有の危機にあたり、生命保険協会と
いたしましても、可能な限りの罹患者へのお支払
いに努力をしてまいりましたが、想定以上のもの
となりました。具体的には、コロナが蔓延し始め
た2020年の死亡・入院給付金の支払い額は、当社
において約40億であったものが、2021・2022年
度累計で約1100億円にものぼったのです。
これは医療機関での入院患者の受入れが困難と
なった在宅療養を、みなし入院とし、給付金支払
いの対象とする英断をしたからです。数多くの皆
さまのお役に立つことができた一方で、実際には

生命保険の起源・変遷および
昨今の新型コロナ時支払い状況について

小　　野　　祐　　也
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不正請求や過大請求が横行し、お客さま公平性・
支払い対応事務・生命保険会社自体の経営体力に
大きな影響を及ぼすものとなりました。現在は、
５類移行により在宅療養に対する入院給付金支払
いが収束したことで、平時の健全性を取り戻しつ
つありますが、我々の日々の生活においても、企
業経営においても、二度とこのような事態が発生

しないことを祈るばかりです。
最後に、卓話当日は当社職員の裏話をさせてい
ただきましたが、紙面上においてはとても披露で
きるものではございませんので割愛させていただ
くことご了承下さい（笑）
今後とも引き続きのご指導をどうぞよろしくお
願いいたします。

別子銅山は1691年に開坑
しました。開坑以降、採鉱の
拠点が嶺北（銅山越の北側）
に移るまでの225年間、鉱山
の中心は嶺南側でした。最初
に別子銅山の中心となった嶺
南地区を「旧別子銅山」（旧別

子）と呼んでいます。
1694年頃、旧別子には早くも５千人の労働者が

住み、家族等も含めると１万人を超える集落が形
成されていたと言われています。開坑から閉山ま
で一貫して住友により経営された別子銅山は住友
グループ発展の礎となりました。一方、旧別子で
は災害、病気などで亡くなられた方もおられます。
今日の発展は先人の労苦の下に成り立っているこ
とを学ぶとともに、自然の恵みの偉大さを共有す
るため、住友グループでは役員・従業員が旧別子
銅山を登山しています。
旧別子は先人の努力と時の流れにより自然に還

りつつあります。しかし、シンボル的な遺構を保
存し、後世に伝えていくことも大切な責務と認識
しております。また、多くの方々にご利用いただ
いている登山道も補修が必要です。そこで住友グ
ループでは、遺構の保存や登山道の整備を継続的
に実施しています。僭越ですが、本日はこれらの
取り組みの一部を紹介いたします。
2000年以降に実施した主な工事としては、

2001年の歓喜・歓東坑復元整備をはじめ、2007
〜2008年の登山道整備、2011年の醸造所煙突補
修、2017年の歓喜・歓東坑整備、2018年の登山
道整備などがあり、現在も登山道整備を実施して
います。
ご存じのとおり、歓喜・歓東坑は最初に開坑さ

れた坑口であり、別子銅山を象徴するシンボル的
遺構です。明治時代になり、東延地区が採鉱の中
心になるまで、歓喜・歓東坑は銅山の主要坑道で
あり続けました。

2001年当時、歓喜・歓東坑の坑口は江戸時代の
開坑当時の姿とは異なっていましたが、2001年の
復元整備の機会に開坑当時の「四ツ留枠」に近い姿
に復元いたしました。写真①が復元前、写真②が
復元後の歓喜坑となります。
これから新緑の美しい季節を迎えます。機会が
ありましたら皆様も足をお運びください。
ご清聴ありがとうございました。

住友グループによる旧別子銅山維持保全の取り組み
松　　下　　博　　彦

写真①　復元前の歓喜坑

写真②　復元後の歓喜坑
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４月の第二例会において、
結婚50周年のお祝いを頂き有
難う御座います。私たちは、
1974年４月19日“近鉄観光
センター”にて式をあげまし
た。当時は、自分の式なのか、
会社の式？家の式？十分理解

しないまま終ったように思いますが、ただ一つ家
内の父から泣き顔で“則子”を頼むぞ！と言われた
時の事はよく覚えています。家内は、川之江の生
まれで三人兄弟の長女として生を受け大切に育て
られ、私はいつも“三重箱”の娘さん！と言って揶
揄っていました。
家族として思い出すことは、一男三女に恵まれ
それぞれ自分の道を元気に過ごし、更に八人の孫
に恵まれていることに幸せを感じています。
家庭の事はほとんどかえりみず、専らやりたい
ことをやって来た自分を優しく見守ってくれたこ
とに感謝しています。そして結婚30周年を迎えた
時、私は東京から、家内は新居浜からそれぞれJR
にて熱海で合流して、久しぶりの二人の旅行をし
たことでリズムが変わりました。これからは年に
一回旅行しよう！それも海外それもヨーロッパ！
という事になり、行き先は家内・日程は６カ月前
までに相談して決定という事になりました。最初

の訪問先は、2004年ドイツ・オーストリア・スイ
スに決まり楽しい旅が出来ました。旅というもの
は、行くのも楽しいですが、あれこれ調べて計画
するのも楽しい事と気づきました。又、この旅で
普段は酒を飲まない家内が“ワイン”好き、になっ
て、私の飲み量もふえ楽しい食事ができるように
なりました。この旅ですっかり海外リズムが出来
上がり、以来17回・28カ国のヨーロッパ旅行を二
人で楽しむことができました。50年は長かったと
も言えますが、短かったとも思います。コロナで
三年間旅ができなかった事は残念でしたが、最近
では二人とも少しずつ色々な面で体力の衰えを感
じていますが、お互いに気を配り合うという、信
じられ無い好感触？を得ています。先日もニコニ
コBOXに書きましたが、今の二人の合言葉は、
“1＋1＝1”すなわち二人で一人分の能力・体力と
いうことを自覚して、これから訪れるもっと厳し
い人生を、お互いの力で助け合って、楽しみに変
えられるよう努力し、心を磨き頑張っていこうと
話し合っております。これからは、二人での旅だ
けではなく家族・友人と国内旅行を楽しんでゆこ
うと思います。
会員の皆様方の友情でこれからもご指導くださ
いますようお願い申し上げます。

金婚式を迎えて
青　　野　　　　正

結婚して25年が経ち「あっ
と言う間であった！」とは言
えない年月が過ぎていきまし
た。この間に８回引越しをし、
家族が２人増え、長男は大学
３年生に長女は高校２年生に
なりました。私はひどい老眼

と原因不明の腰痛を発症させ、妻は年相応に「ふ
くよか」になられました。銀婚式を迎え、贈り物
は何が良いか悩んでいます。結婚10年目の時には、
革のブーツをプレゼントしました。値段が10万円
程と高かったのですが、妻から「結婚10年目だか
ら10万円ぐらい、良いんじゃないの」と言われた
事を思い出し、背中がぞっとしました。今回の予
算が25万円とならない事を祈るばかりです。

婚姻は、生まれも育ちも違う二人が同じ屋根の
下で生活するわけですから、結婚当初は意見の衝
突も世間相応（よりもやや多いかも？）にありまし
た。それが25年も経つと、少しずつケンカも減り、
程良い距離感ができてきました。MISIAさんのア
イノカタチという歌の歌詞に「飛び出たとこ　へ
こんだとこ　…　時にぶつかりすり減って　そし
てまた埋め合っていけばいい」というのがあり、
成る程と思いました。ただ私の場合は相手の岩が
頑丈過ぎて、こちらばかりすり減ってきたように
感じるのは、多分、気のせいだと思います。私は
どちらかと言うと、所謂会社人間でして、家族の
事は後回しにする処がありました。そういう意味
では引越しの度に新しい生活環境を強いられた妻
には迷惑をかけたとの思いがあります。また子供

銀婚式を迎えて
黒　　田　　洋　　一
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を立派に育ててくれた事などを考えると、私には
相当に有難い人だと思うようになりました。25周
年という節目になり、私もようやく相手を思いや
れるようになったのかもしれません。

最後に、ここまで付いてきてくれた妻に対し感
謝の言葉を送るとともに、25周年の間、よく耐え
忍んだ私自身も褒めてやりたいと思います。

このたび、私が代表を務め
ます西機電装株式会社が、
2023年度のはばたく中小企
業・小規模事業者300社を受
賞させていただきました。
この賞は、経済社会構造の
変化に対応して事業変革や新

規事業に挑戦し、地域経済や日本経済の成長への
貢献が期待できるモデルとなる中小企業を表彰す
る制度で「事業再構築・生産性向上」、「海外展開」、
「GX」、「DX」、「人への投資・環境整備」の5分野か
ら選定されます。当社はこのうち「DX」の分野で
選定いただきました。
選定理由としては、当社は新規事業として３年

ほど前からサイボウズ社のkintoneをプラット
フォームとした工程管理・情報共有のソフト開発
を行っております。当社より先進的な取り組みを
されている企業はたくさんあるかと思いますが、
もともとITの専門家ではない、いわゆる「ものづ
くり企業」発の新分野への取り組みとして、県や

支援機関、大学などとも連携しながら事業に取り
組んでいることが、新たなビジネスモデルとして
評価していただいたという事が受賞の最大の理由
ではないかと思っております。
授賞式は霞が関の経済産業省において、当クラ
ブで親睦家族会の行われた３月14日に開催される
こととなり、家族会を急所欠席して授賞式に参加
してまいりました。今回、愛媛県からは４社、新
居浜からは当社と神野勝太元会員が代表を務めら
れていた東和工業株式会社様の２社が受賞するこ
ととなり、東和工業の神野恵介社長とともに授賞
式に参加してまいりました。齋藤健経済産業大臣
が参加される中、栄えある授賞式に参加させてい
ただくことで、改めてこの受賞の重みを実感し、
新事業の成功とさらなる事業の発展を進めていか
なければとの思いを新たにしました。
このたびは、まことにありがとうございました。

はばたく中小企業・小規模事業者300社受賞
西　　岡　　　　圭

はばたく300社表彰状 東和工業神野社長（右）とともに
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「ヤッター！ホームラン！
スゴイ！」
大谷選手が、今季初ホーム
ランを打ったのは、私達が、
ドジャースタジアム（通称
ボールパーク）で観戦３試合
目の４月３日でした。相手

チームは、サンフランシスコ・ジャイアンツ！最
初にできた野球チームだそうで、読売ジャイアン
ツは、ユニホームカラー等を真似たそうです。読
売ジャイアンツファンなのでこのカードを選んだ
のだけど結果オーライ！
３月29日本国開幕戦対セントルイス・カージナ
ルスとは２勝１敗後のサンフランシスコG戦。関
空からJAL直行便でロスに来たトラピックス応援
団一同の願いが叶い、３戦３勝！
３月31日のロスは
珍しく雨が降り、と
ても寒く、試合も中
断したとか。そんな
稀な経験をされた東京
発の方々と４月１日
午前中、オプショナ
ルツアー（サンタモニ
カには公式ドジャー
ショップ有）で交流
して事前に観戦情報
を得て助言を受け、
３試合目は更に大谷
選手を近くに見られ
るシートにグレードアップ！するとホームランで
すから。３塁からホームインする彼の姿を真っ
直ぐ見ることができ、本当に幸運で大感激です。
しかし帰国後、何度も放映されるシーンを観ると
残念、もう少しだけ上なのよ。私達の席は。大谷
選手と映りたかった。でも、確かにあの場にいた。
感慨深い。

この日は、予兆が
あったのです。いつ
も開場前にバス（参
加者６人、添乗員と
現地係員計８人に対
して40人乗りの大
型バス）で送ってく

れるので、入口で並んで待っていると、フジテレ
ビ系列取材のスタッフと出くわしました。私達夫
婦と大阪から参加の男性と３人でインタビューに
答え、愛媛から来たことをアピール後、「ファイト！
大谷！」と声を合わせて激励しました。77%放映
されると言われましたが、誰からも連絡なかった
ので、残念ながら没になったようです。でも、ワ
クワクした気持ちが更に盛り上がり、応援にも熱
が入りました。１試合平均４万７千人余り来場す
るうちの３人、大当たり！

それからもう一つ、エピソードというよりは、
ラッキーなこと。ドジャースは、年間12回（年に
よって異なるらしい）位、記念日を催しているら
しい。そのうち２回が、第１観戦日の４月１日と
第３観戦日の４月３日だったのです。記念品が入
場の際に全員に配られます。非売品のユニホーム
とパーカーゲット！大当たり！
ボールパークには、公式グッズの売店がいろい
ろありますが、情報を得ていたので、第１観戦日
試合開始までにTシャツ、帽子、ジャンパー等、
買い揃え。２試合目からは、ドジャー・ブルーに
身も心も染めてドジャースファンに溶け込んで本
当に楽しみました。
試合のある日の夕食は、ドジャードッグです。現
地係員より説明を受け知ったのですが、買った後、
オニオンやソースを自分好みに挟んで食べるので
す。他には、フライドポテト、ポップコーン、アイ

大谷選手観戦記
高橋　正明・里枝

４月３日午後５時 試合前
フィールドボックスMVPにて

３月31日
ガイドと歩くリトルトーキョー
都ホテルに描かれた壁画

現地（４月１日）

現地（４月２日）

現地（４月３日）
ホームラン前
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スクリーム等をおいしくいただきました。器は、記
念に持ち帰りました。開幕１週間以内だったので、
いろいろ特別仕様になっていたようで、コカコーラ
とスプライトの容器、いやに大きいなとは思ってい
たけれど、帰り際に捨てたら、添乗員さんに持って
帰ったら良かったのにと残念がられました。
ボールパーク外周を一周すると、スポンサーの

ヤクルトやスナック菓子等が無料で配られていた

り、ミュージシャンが歌っていたり、多分有名人
だろう人にインタビューしているブースがあった
り、いろいろな展示もあり、とても賑やか。祭り
みたいでした。
MLB観戦初めてでしたが、１回で何倍もの体験
をさせて頂けた中身の濃い充実した旅行でした。
元気に帰国できたこと感謝します。そして、これ
からも日本人選手の活躍を応援します。

例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

開　会（点鐘）… 岡林会長　　　　（南）
ソング（君が代斉唱・奉仕の理想）

来客紹介… 守屋親睦委員長　（南）

ニコニコ報告… 渡辺S.A.A　　　（南）
　　〃… 池田副S.A.A　　（新）
出席報告… 中川出席委員長　（南）
　　〃… 長岡出席委員長　（新）
幹事報告… 古川幹事　　　　（南）
　　〃… 西岡幹事　　　　（新）

講師紹介… 近藤プログラム委員長　（新）
卓　話「お肌美人の秘訣」… 中山　恵二会員　（新）

閉　会（点鐘）… 明星会長　　　　（新）

◆ 合同懇親会次第 ◆
開　会… 守屋親睦委員長　（南）
挨　拶… 岡林会長　　　　（南）
乾　杯… 明星会長　　　　（新）

会食懇談
　新入会員紹介（前回以降入会者）
… 古川幹事　　　　（南）
　次期三役紹介… 岡林会長　　　　（南）
　新入会員紹介（前回以降入会者）
… 西岡幹事　　　　（新）
　次期三役紹介… 明星会長　　　　（新）

手に手つないで
閉会挨拶… 小野正師S.A.A　（新）

開　会… 明星会長
来客紹介… 小林親睦委員
　ゲスト
… 淡交会新居浜支部…藤田宗美幹事長…以下８名様
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（４月）
　　神田未知生君（… 7日）　中山　恵二君（12日）
　　西本　　健君（13日）　妹尾　次郎君（30日）

結婚記念祝（４月）
　　小野　雄史君（… 2日）　佐々木世希君（… 4日）
　　小野　幸男君（… 5日）　安藤　賢一君（16日）
　　妹尾　次郎君（18日）　黒田　洋一君（18日）
　　青野　　正君（19日）　越智　　仁君（23日）
　　佐々木信幸君（27日）

金婚式記念祝
　　青野　　正君（S49.４.19）

銀婚式記念祝
　　黒田　洋一君（H11.４.18）

出席報告… 出席委員
定例理事会報告… 明星会長
幹事報告… 西岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
例会閉会… 明星会長

お茶の会　呈茶「石鎚の間」… 淡交会　新居浜支部
閉　会

R ６. ４.11（第3463回）

新 居 浜ロータリークラブ（第3462回）　 新居浜南ロータリークラブ（第2720回）

日時：令和６年４月２日（火）…18：30〜　　場所：リーガロイヤルホテル新居浜
合同例会「菊の間」・合同懇親会「石鎚の間」

合 同 夜 間 例 会 次 第

開　会… 明星会長
来客紹介… 梶原親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員
幹事報告… 西岡幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

内部卓話（新入会員）… 小野　祐也会員
情報雑誌… 桑原情報雑誌委員長
閉　会… 明星会長

R ６. ４.18（第3464回）
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開　会… 明星会長
来客紹介… 小野親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員
被選理事会報告… 伊東会長エレクト

幹事報告… 西岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

内部卓話（新入会員）… 松下　博彦会員
閉　会… 明星会長

R ６. ４.25（第3465回）

ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

明星　　元… ……南クラブとの合同夜間例会、楽しみにし
ていました。今後ともよろしくお願い致
します。

西岡　　圭… ……南クラブ様との合同例会開催をうれしく
思います。これからも２クラブで力を合
わせて、地域のために活動してまいりま
しょう。

白石　正一… ……３月31日、近隣４クラブ親睦コンペにお
いて個人戦優勝、団体戦２位の成績でし
た。天候にもパートナーにも恵まれまし
た。感謝！

桑原　征一… ……昨日、４月１日付にて、弊社（桑原運輸㈱）
は大正13年（1924年）の桑原回漕店以来、
創業満100年の節目の年を迎える事が出
来ました。すべての関係の方々に心から
感謝申し上げます。これからも、どうか
宜しくお願い申しあげます。

永田　光春… ……桑原征一様、会社100周年お祝い申し上
げます。すばらしい‼すごい！

髙橋　英吉… ……創業100周年おめでとうございます。貴
社のさらなる発展を祈念いたします。

■ ４月２日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

明星　　元… ……淡交会新居浜支部　藤田幹事長以下８名の
皆様のおかげでおいしいお茶を頂くことが
出来ました。ありがとうございました。

西岡　　圭… ……淡交会新居浜支部の皆様、本日は呈茶席
のご準備いただきありがとうございま
す。楽しみにしております。

安藤　賢一… ……淡交会呈茶、女房が御世話になります。
畑田　達志… ……お茶の会、いつもハタダのお菓子を御利

用いただきありがとうございます。感謝
いたします。

真木　正広… ……今日は春のロータリー茶会です。となり
の部屋で準備ができておりますので、一
服お茶をお楽しみください。

永田　光春… ……会員増強で只今２人予定‼後１人宜しく
お願いします。

日野　英典… ……３／10に母が他界しました。突然のこと
だったのでまだ現実的に受けとめられてな
いですが、これ以上母に心配かけないよう
にしたいと思います。葬儀に際して、ご会
葬、お供、弔電ありがとうございました。
お陰を持ちまして無事葬儀できました。

飯尾　泰和… ……人事制度改正の記事が愛媛新聞等に…。
ワクワク、ニコニコする人財を育てます。

伊藤　浩二… ……３月30日の愛媛新聞に住友重機械工業新
居浜工場のマッサージ室の記事が出まし
た。地元出身の視覚障害者を雇用して、
従業員の健康管理をして生産性向上につ
なげる内容です。

松尾　嘉禮… ……十全看護専門学校第40期生の入学式、昨
日挙行できました。新入生20名。

中山　恵二… ……明日で74才になります。エイジシュート
に２overまで許されますが…、ハーフの
エイジシュートになりそうです。マス
ターズ出場目指して頑張ります！

神田未知生… ……59歳になりました。昨年始めたゴルフは
なかなか上達しません。でもいいんです。
面白さを感じながら、それなりに楽しんで
やっています。いずれ覚醒すると信じて…。

西本　　健… ……77才になります。90才まで頑張りたい
と思います。

青野　　正… ……お祝いありがとうございます。二人の合言
葉は１

いち

＋１
いち

＝１
いち

で仲良く助け合って楽しい
人生を送ろうと言っています。（結婚記念）

黒田　洋一… ……すっかり忘れているのですが、４月18日
で、多分、結婚25周年となるので、多分、
銀婚式という事になります。何かイベン
トを企画しようかな。ただ、間違ってい
たら大事なので、妻が言ってくるまで
黙っておきます。

安藤　賢一… ……今、結婚記念日との事思い出しました。
佐々木信幸… ……あっという間に33年が経過しました。あ

の新鮮さを思い出し、今後も楽しく元気
に過ごしていきます。ありがとうござい
ます。（結婚記念）

小野　雄史… ……物価高騰の折今年も美しい花束ありがと
うございました。（結婚記念）

佐々木世希… ……42回目の結婚記念日にきれいなバラの花
ありがとうございました。

小野　幸男… ……結婚記念祝いの花束を送っていただきあ
りがとうございました。今後共、健康に
気を付けます。

■ ４月11日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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小野　祐也… ……本日、卓話を担当させていただきます。
どうぞよろしくお願いいたします。

梶原　浩充… ……下の息子が小学校に入学しました。幼稚園
時代は頻繁に大泣きして行きたくないと言
い、夫婦で心配する日々でしたが、楽しそ
うに通学してくれています。子供の成長に
勇気をもらっている今日この頃です。

妹尾　次郎… ……誕生祝、ありがとうございます。４月30
日で満63才になります。毎年連休の谷間
で忘れられがちなのですが、RCで祝って
くれるのでありがたいです。健康に気を
つけて頑張ります。

髙橋　英吉… ……先週は連絡なしに欠席してすみません。
山田　昌義… ……（その他）

■ ４月18日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

松下　博彦… ……本日内部卓話を担当いたします。機会が
ありましたら、ぜひ旧別子銅山へ足をお
運びください。

松尾　嘉禮… ……昨日愛媛銀行ふるさと振興賞を関連法人
の三恵会が受賞しました。一宮会員には
お世話になりました。

伊藤　浩二… ……４月13日　住友重機械新居浜工場・西条
工場の周辺でボランティア清掃をしまし
た。土曜日でしたが、新居浜工場で137名、
西条工場で87名（その内子供17名）の参
加がありました。工場周辺がきれいにな
りました。

秦　　恭裕… ……すっかり自分の誕生日を忘れていまし
た。今年１年また頑張りますので、みな
さんよろしくお願い致します。

越智　　仁… ……妻に感謝して！（結婚記念）
妹尾　次郎… ……（その他）

■ ４月25日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

ニコニコ寄付金
４月 合計 32件  118,000円       累 計 362件  1,222,000円

2023 ー 24 年度

2023 ー24年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者
… 8/24 村田　弘一 住友化学㈱愛媛工場 丹　　一志
… 8/24 松下　博彦 住友金属鉱山㈱別子事業所 丹　　一志
12/10 井石安比古 井石内科医院 尾部　輝光
… 1/13 松田　哲雄 松田顕微鏡歯科クリニック 三好光治郎
… 1/31 植村　明雄 住友重機械工業㈱愛媛製造所 平　　喜彦
… 2/22 伊藤　浩二 住友重機械工業㈱愛媛製造所 田川　　稔
… 3/31 田川　　稔 三井住友建設㈱四国支店 鈴木　誠祐
 4/16 井石　正哉 ㈱井石 井石安比古
計 ３名 ５名

正 会 員 数
７月末 68名
８月末 70名
９月末 70名
10月末 70名
11月末 70名
12月末 69名
１月末 67名
２月末 68名
３月末 67名
４月末 66名

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ４月合計額… 7,508円
… 2023−24年度累計額… 69,504円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,977,497円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT
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JUNE
2020

新居浜ロータリークラブ　会報委員長　妹　尾　次　郎
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　明 星 　 元 　　　　　　　　　幹　事 　　西 岡 　 圭

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’23- ’24 》
世界に希望を生み出そう

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’23- ’24 》
ロータリーをもっと楽しもう

7

編 集 後 記

編 集 後 記

※総意見数149 2023.4.3 小野（正）、明星、高橋（英）、西岡、吉田、池田 作成

クラブリーダー
シッププランの

立案

若い会長の輩出

理事会等へのオ
ブザーバー参加

促進
若い人の入会
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　会誌５月号、無事に発行が出来ました。ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。
今回は、私事で恐縮ですが、このゴールデンウイークの一族郎党での別府二泊三日の旅について
報告させて頂きたいと思います。
　長男家族４人、次男家族３人、三男家族２人、そして私たち夫婦２人の総勢11人です。因み
に孫は３人とも男で８歳、６歳、４歳のわんぱく盛りです。私も３人の息子に恵まれましたが、
妹尾家は私の代で男系家系に完全に変わりました。（笑）
　車２台に分乗し、八幡浜から別府行のフェリーに乗りました。３人の孫たちは、フェリーが初
めてだったので、最初からハイテンションでした。天気も良く、最上デッキでランチや追いかけっ
こをしたり、時には喧嘩をしたり、てんやわんやの状況でした。別府に着くと、アフリカンサファ
リに行き、マイカーで園内を巡行し、野生（？）動物たちの営みを見学。動物園とはまた違った動
物たちの姿に興奮気味の孫たちでした。その後、宿泊先のホテルに到着し、４部屋に分かれて
チェックイン。別府の温泉につかり、一汗流した後はバイキングの夕食です。大勢の人ごみに圧
倒されながらも、子供たちは目的の料理とスイーツを取ってきて美味しそうに平らげていました。
　二日目は、城島高原ランドの遊園地で一日を過ごしました。
ここには、ジュピターという木製のジェットコースターがある
のですが、８歳の孫が「乗りたい！」というので、身長がクリア
していることを確認して、90分待ちの列に並びました。私は、
血圧MAXで絶叫していましたが、孫はケラケラ笑っていました。
　三日目は、うみたまごの水族館でイルカショーを見て、帰路
につきました。今回の旅の動機は昨年の12月に妻と大分を訪れ
た際に、３人の子供たちが小さい時に別府を旅したことを思い
出しその時にアフリカンサファリの巨大マンモス像の前で写真
を撮った記憶が蘇ったことがきっかけでした。「よし、家族みん
なが揃えるうちに、巨大マンモス像の前で写真を撮ろう！」と
いうことで決行した旅でしたが、家族みんなにとって思
い出深い旅となりました。これからも家族の絆を大切に
していきたいと思います。今、次男に二人目の子供を授
かっています。予定日は１１月ですが、男の子か女の子
か…楽しみです。
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